



6. Mai 2024

Landkreis Osterholz radelt für ein gutes Klima! Klima-Bündnis-Kampagne STADTRADELN geht wieder in die nächste Runde

Landkreis Osterholz. Landrat Bernd Lütjen und die Bürgermeisterinnen und Bürgermeister der kreisangehörigen Kommunen geben am 8. Mai 2024 den Startschuss zum STADTRADELN im Landkreis Osterholz. Bis einschließlich 28. Mai 2024 sind alle, die im Landkreis wohnen, arbeiten, ehrenamtlich tätig oder Mitglied in einem Verein sind, dazu aufgerufen, möglichst viele Wege klimafreundlich mit dem Rad zu erledigen und dabei Kilometer für ihr Team, ihre Kommune und mehr Radförderung zu sammeln.

Die Aktion soll den Anreiz geben, einmal mehr auf das Fahrrad umzusteigen und so der Umwelt und Gesundheit etwas Gutes zu tun. Der Landkreis Osterholz nimmt in diesem Jahr wieder gemeinsam mit der Stadt und den Gemeinden an der Aktion STADTRADELN teil. Wie im vergangenen Jahr werden wieder unter allen Teilnehmenden Preise rund um das Thema Fahrrad ausgelobt.

Mit der STADTRADELN-App die Radinfrastruktur vor der Haustür verbessern

Mit der kostenfreien STADTRADELN-App können Teilnehmende die geradelten Strecken bequem via GPS tracken und direkt ihrem Team und ihrer Kommune gutschreiben. Einen weiteren Vorteil bietet die App: Die so erhobenen Radverkehrsdaten werden durch das Klima-Bündnis, vollkommen anonymisiert, wissenschaftlich ausgewertet und geben dem Landkreis Auskunft über verkehrsplanerisch wichtige Fragen wie: Wo sind wann wie viele Radelnde unterwegs? Wo gerät der Verkehrsfluss ins Stocken?

Mit den Antworten ist ein möglichst bedarfsgenauer Ausbau der Radinfrastruktur möglich. Die App ist erhältlich über den Apple- beziehungsweise Play-Store.

Im vergangenen Jahr waren über 1.600 Menschen Teil der Aktion im gesamten Kreisgebiet und legten in 21 Tagen mehr als 400.000 Kilometer auf dem Fahrrad zurück. Landrat Bernd Lütjen freut sich daher wieder über großes Interesse an der Aktion: „Beim

Stadtradeln steht der Spaß an vorderster Stelle. Ich bin mir aber sicher, dass das gemeinsame Radeln im Team auch über die Aktion hinaus motivieren wird, die warme Jahreszeit für alltägliche Wege mit dem Fahrrad zu nutzen.“

Anmeldungen zum Stadtradeln 2024 sind bis einschließlich 28. Mai 2024 möglich unter www.stadtradeln.de/landkreis-osterholz. Eine Anmeldung kann ebenfalls über die App erfolgen. Benutzerprofile aus dem letzten Jahr können darüber hinaus einfach reaktiviert werden. Bei Eingabe der Benutzerdaten aus dem letzten Jahr wird das Profil wieder neu erstellt. Der Landkreis Osterholz hat alle Informationen unter www.landkreis-osterholz.de/stadtradeln noch einmal zusammengefasst. Darüber hinaus finden während des 21-tägigen Aktionszeitraums besondere Aktionen auf den Social-Media-Accounts des Landkreises statt. Hier wird regelmäßig über den aktuellen Kilometerstand aller Teilnehmenden informiert.